
いろいろな意見や市の対策を聞けて、

ためになりました。  

それぞれが抱える問題を解決するためには、もっと

いろんな考え方を知りたいなと思いました。  

いただいたご意見は、担当部局と共有し、今後の市政運営に活かしていきます。 

 自治会や消防団などの担い手不足、子育て世帯への支援、道路のインフラ整備など、
さまざまな課題について白熱した議論をいただき、ありがとうございました。 
 これから、地域をどう盛り上げていくかは、地域共通の課題だと感じています。 
 今後も、何かございましたら、気軽に総合事務所や地域センターにご相談ください。 
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首長ならではのスピーディーな決断、

行動を期待します！応援しています。  

シンナガサキみーてぃんぐ開催報告(概要版) 

ｉｎ矢上小学校区 

意見交換で出た 

主なご意見 

・まちづくり協議会の助成金について 

・自治会、消防団等の担い手不足について 

・子育て世代への支援（給食費無償化、学童保育料など）について 

・不登校のこどもへの支援体制について 

・市の手続きの簡素化について 

・若い世代とシニア世代のつながりづくりについて  など 

日 時 
令和6年4月17日(水） 

19：00～20：40 

場 所 
東部地区 

にこにこセンター 

参加者 15名 

鈴木市長のひと言 

参加者からの感想 

市長が対面して対話してくださり、「質問→返答」

がその場で、話せる範囲で答えてくださったの

で、スピード感あってとても良かった。  


